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Вопрос

  

Жительница краевой столицы Светлана Михайловна К. спрашивает: «Где-то прочитала,
что Петропавловск-Камчатский стал городом-побратимом с каким-то городом Армении.
Извините, названия не помню, а как же город Севастополь? Мы же только недавно
братались с ним? И что дает нам это братание?

      
  

 

  

 Ответ

  

Уважаемая Светлана Михайловна! Петропавловск-Камчатский на сегодняшний день
побратим с городами: Уналакша (США, штат Аляска – с 1990 года), Кусиро (Япония,
остов Хоккайдо – с 1998 года). Город Гюмри (Армения), бывший Ленинакан, пока не
является городом-побратимом. Глава Петропавловск-Камчатского городского округа
пока подписал лишь меморандум о сотрудничестве и взаимопонимании. Можно  сказать,
что для объявления наших городов побратимами сделан уже первый шаг. По
официальной информации пресс-службы Думы, в рамках культурного обмена в Гюмри
собираются отправить коллекцию лучших рисунков учеников детской художественной
школы Петропавловска-Камчатского: Ирины Мироновой, Артура Ошурова, Юлии
Жулановой и Дениса Нежилова. Что качается Севастополя, то он не является
городом-побратимом. Во всяком случае, официальных документов, подтверждающих
этот факт, нет. Дважды представители органов власти Петропавловска-Камчатского
пытались официально закрепить на бумаге наши братские отношения с
представителями органов власти Севастополя. В первый раз мы пытались побрататься с
городом Русской Славы в 2009 году, но официальная делегация с Камчатки вернулась
ни с чем. В 2014 году, во время крымской весны, делегация ПКГО вновь попыталась
отправиться в Севастополь для братания (в эту делегацию входил и автор этих строк),
но поездка не состоялась. Других попыток стать городами-побратимами со столицей
нового субъекта Российской Федерации не предпринималось. Почему так случилось,
точной причины назвать не могу. Скорее всего, нашему городу не хочется быть
последним в длинном ряду городов- побратимов Севастополя. Таковых за два года
набралось около десятка. Уверен, что в первую очередь нам нужно брататься именно с
Севастополем – городом, с которым нас связывает Крымская война. Офицеры, которые
обороняли Петропавловский порт в августе 1854 года, в свое время проходили службу
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на Черноморском флоте. У нас даже есть общие географические названия. Первый
крейсер, пришедший на Камчатку к месту постоянного базирования, носил имя
«Севастополь», он введен в компанию (в боевой состав военно-морского флота СССР) 9
мая 1969 года в честь 45-летия освобождения Севастополя от немецко-фашистских
захватчиков.

  

Что дает нам братство с другими городами? Полагаю – ничего. Скорее всего, это пустая
формальность, потому что нет общей истории, устойчивых социально- политических,
экономических и культурных связей. Слишком разнится менталитет жителей братских
городов. В случае с Севастополем, это формальностью бы не стало. Подписав
соответствующие документы, органы власти наших городов, легко перекинули бы мостик
через всю нашу огромную страну для действительно тесных дружеских связей городов,
имеющих мощную военно-морскую базу, а также статус форпостов России.

  

 Вопрос

  

Житель Петропавловск-Камчатского городского округа Иван Ефремович Н. спрашивает:
«Правда ли, что кандидата от КПРФ заставили изымать свою листовку из почтовых
ящиков жилых домов города? Я длительное время являюсь членом КПРФ, но не
припомню, чтобы нечто подобное происходило на выборах».

  

 Ответ

  

Уважаемый Иван Ефремович! Сразу скажу, такого решения никто не принимал.
Вероятно, речь идет о Геннадии Кондратенко, кандидате в депутаты Законодательного
собрания Камчатского края от КПРФ. Действительно, он изготовил листовку и принес
ее для согласования в окружную избирательную комиссию избирательного округа № 1,
которая не согласовала предоставленную листовку, следовательно, запретила ее к
распространению. Поэтому эта печатная продукция не попала к избирателям, а значит,
ее никто не изымал. Не буду комментировать весь текст, потому что при его прочтении
возникает ощущение, что товарищ Кондратенко писал в пьяном бреду. Остановлюсь на
главном. В тексте содержались призывы, побуждающие избирателей нарушать закон
при голосовании, а именно, избиратель, по мнению Кондратенко, для того, чтобы
проголосовать «как надо» должен брать деньги и подарки. К тому же, в листовке он
сообщил, что оказывает безвозмездную юридическую помощь малоимущему населению,
что в предвыборный период расценивается как подкуп. Комиссия усмотрела грубейшие
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нарушения российского законодательства о выборах и совершенно обоснованно
листовку не согласовала. Вообще, таким кандидатам прежде надо проверяться у
психиатра. Можно ли сказать о кандидате в депутаты, что он пребывает в здравом
рассудке, если он сам признается в подкупе своих избирателей? За такое откровение
комиссия должна была аннулировать его регистрацию в кандидаты.

  

Интересно, почему, когда человек поступает на государственную службу, с него
стребуют справку из «дурдома», а если он желает избираться в представительный
орган власти, то такая справка не требуется? Наверное, потому, что тогда половина
кандидатов от КПРФ и ЛДПР отсеялась бы еще при подаче документов в
избирательную комиссию.

  

 Вопрос

  

Жительница города Елизова Елена Платоновна М. спрашивает: «Недавно мне попалась
на глаза газета «Камчатский коммунист» № 15 от 12.08.2016, в которой Геннадий
Зюганов агитирует за свою партию, также в этой же газете с агитацией выступает и
Иван Мельников, руководитель центрального штаба КПРФ по выборам. Однако в газете
отсутствует информация, из какого источника оплачены эти предвыборные материалы.
Законно ли это, либо к газетам предъявляются иные требования, чем к иной
агитационной, печатной продукции?»

  

 Ответ

  

Уважаемая Елена Платоновна! Мне пришлось здорово потрудиться, прежде чем
указанная Вами газета попала мне в руки. Ознакомившись с ней, я пришел к выводу, что
в опубликованных материалах есть нарушения предвыборного законодательства.
Во-первых, в газете, действительно, не указано, из каких источников оплачены
предвыборные материалы, во-вторых, газета «Камчатский коммунист» не
зарегистрирована участником предвыборной кампании, как на выборах в
Государственную Думу Российской Федерации, так и в Законодательное собрание
Камчатского края. То есть, газета должна была своевременно опубликовать
предвыборные расценки и подать заявление в Избирательную комиссию Камчатского
края для участия в выборах. Другими словами, газета не имеет права публиковать
агитационный материал. Более того, мне попался на глаза предыдущий номер этой
газеты от 03.08.2016. Там налицо те же самые нарушения. При этом товарищ Зюганов

 3 / 5



РУБРИКА ВОПРОС-ОТВЕТ
23.08.2016 22:37 - 

призывает к честному диалогу на выборах. Это что, такая насмешка над
законодательством?

  

 Вопрос

  

Житель Вилючинска Сергей Константинович В. Спрашивает: «22 августа мы отметили
День государственного флага Российской Федерации. Что это за событие и почему этот
день решили сделать официальным праздником и когда можно отмечать День
Военно-морского флага Российской Федерации?»

  

 Ответ

  

Уважаемый Сергей Константинович! Я рад, что Вы отметили очередной праздник
России. Если погружаться в историю установления праздника, то нужно сначала
вспомнить о  том, что Государственный флаг в России появился на рубеже XVII-XVIII
веков. Впервые бело-сине-красный флаг был поднят на первом русском военном
корабле «Орел» во времена царствования отца императора Петра I Алексея
Михайловича. Однако в окончательном варианте наш триколор как государственный
флаг был утвержден в 1883 году повелением императора Александра III. В 1896 году
император Николай II подтвердил, что бело-сине-красный флаг называется  российским
или национальным. После революции, в апреле 1918 года государственным флагом
Советской России становится красное полотнище с изображением пятиконечной
звезды, серпа и молота. Лишь 22 августа 1991 года  чрезвычайная сессия Верховного
Совета РСФСР постановила считать официальным символом России – триколор. 20
августа 1994 года Президентом России Борисом Ельциным был подписан указ «О Дне
Государственного флага Российской Федерации», которым установлено отмечать день
флага 22 августа.

  

Почему этот день считается праздником? Наверно, потому, что мы восстановили
историческую справедливость и преемственность. Возвращаясь к прежним
историческим символам, с которыми Россия становилась Великой державой, мы
обращаем себя в прошлое, ощущая себя одним народом, гражданами одной страны с
одной историей. Установив прежние символы, государство определило отправную точку
переосмысления своей истории, переставая делить ее на правильную или
неправильную.
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Смена военно-морских флагов произошла в день празднования Дня военно-морского
флота России 26 июля 1992 года. Тогда впервые в торжественной обстановке на
кораблях ВМФ был поднят Андреевский флаг: белое полотнище со скрещенными синими
диагональными полосами.

  

  

 Дорогие читатели, спасибо за ваши вопросы. Мы стараемся максимально развернуто
ответить на них. Вопросы можете задавать по телефонам 8(4152) 26-86-26, 26-99-51,
8-914-020-43-53, 8-914-020-43-56, а также на адрес электронной почты vesti@kamvesti.
com . До новых
встреч на страницах нашей газеты.

  

 

  

 

  

 

  

На вопросы отвечал Вячеслав СКАЛАЦКИЙ
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